



【田んぼの学校・10/24・米の選別作業】

【田んぼの学校・10/31・米の袋詰め作業】

10月24日(水)夜、糸我公民館において田んぼの学校で収穫された米の選別作業が行われました。また、10月31日(水)夜には同じく糸我公民館において田んぼの学校で収穫された米の袋詰め作業が行われました。米の選別作業は脱穀済みの黒米の中に混ざっている粳殻付の黒米をピンセットを使って取り除くという根気と手間のかかるものです。また、袋詰め作業は今年は好天に恵まれ米が大豊作であったため昨年よりは少し時間がかかりました。しかし、両日とも担当学年である4、5年生とその弟妹、保護者の方々、糸我地区青少年育成会会員の方々の多数の参加があり、和気あいあいとした楽しい雰囲気の中で作業をすることができました。

ご参加、ご支援いただいた保護者の皆様、糸我地区青少年育成会会員の皆様本当にありがとうございました。



授業参観・教育講演会・学級懇談会にご参加いただきありがとうございました

10月31日(水)午後、本校学校開放月間の一環として本年度3回目の授業参観・学級懇談会並びに教育講演会を開催しました。教育講演会では和歌山県学校薬剤師、西前多香哉先生を講師に迎え「感染症対策」というテーマで、これから冬場にかけて流行するインフルエンザやノロウイルス対策について多くの視覚資料や実演を用い約1時間わかりやすく講演いただきました。



お忙しい中、授業参観・学級懇談会並びに教育講演会に



出席くださった保護者の皆様、本当にありがとうございました。以前にも案内させていただきましたが、11月は



学校開放月間で数多くの行事等を予定していますので、皆さんお気軽に学校に足をお運びください。

秋の社会見学

10月26日（金）、秋の社会見学に行ってきました。各学年の見学先は下表の通りです。どの学年の児童も、普段の学校内の授業では経験できない貴重な学習や体験をすることができました。この学習や体験を今後の学校での学習や生活に生かして欲しいと思います。

学 年	行先（見学場所）
1，2年生	和歌山県立自然博物館（水族館バックヤード見学を含む）→海南市わんぱく公園
3，4年生	株式会社たにぐち日高川工場（チョコレート工場）→かわべ天文公園→稲村の火の館→広村堤防
5，6年生	大阪城→読売新聞大阪本社



1年生なりきり音読劇「くじらぐも」発表会

11月1日（木）の朝読書の時間に、1年生が2年生を招待し体育館でなりきり音読劇「くじらぐも」の発表をしました。

1年生は大変上手に発表でき、観劇した2年生にも大好評でした。

